

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 7. März 2018

Parkplatzdruck vom Zollhafenareal

Die Stellflächen am Rheinufer zwischen Zollhafenareal und Capponniere scheinen nachts viel intensiver durch den ruhenden Verkehr genutzt zu werden als in der Vergangenheit. Hieraus ergeben sich folgende Fragen:

- Wie erklärt sich die Verwaltung, dass dieser Eindruck entstanden ist?
- Wurde bei Kontrollen in den letzten zwölf Monaten eine Zunahme des Anteils der abgestellten Fahrzeuge ohne N2 Bewohnerparkausweis in diesem Gebiet festgestellt?
- Welche Möglichkeiten zur Anmietung zusätzlicher Stellplätze über die in ihrem jeweiligen Haus vorhandenen Stellflächen hinaus haben Bewohner des Zollhafengebiets?
- Ein Hotel soll nun neben der Kunsthalle entstehen. Wo sollen die Gäste dieses Hotels künftig ihre Fahrzeuge abstellen dürfen? Glaubt die Verwaltung, dass kostenpflichtige Stellplatzangebote des Hotels an seine Gäste nicht zu einer Suche nach kostenfreien Abstellmöglichkeiten und damit zu vermehrtem Parksuchverkehr im Stadtteil führen könnte? Was gedenkt die Verwaltung hier vorbeugend zu unternehmen?

Mainz, 26.02.2018

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange